4 Piéces
115 m2
Réf. 4926-LLE.
499 000 €

Allauch

Maison a vendre (13190)
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L'office immobilier de allauch vous présente a la vente une maison
pleine de charme de 114m?2 avec piscine. Situation et contexte :niché
au Coeur du paisible quartier du logis neuf a allauch, cette propriété
bénéficie d'un emplacement, tout en restant a proximité des services

essentiels. Description intérieure :cette maison s'étend sur 114 m2

répartis sur deux niveaux harmonieux. Le rez-de-chaussé accueille une
chambre confortable, et a I'étage se trouvent deux chambres
spacieuses, ainsi qu'un bureau adapté au télétravail. Des finitions de

qualité et un agencement pensé pour la vie de famille ...

The allauch real estate office presents for sale a charming 114m2 house with
swimming pool. Location and context:nestled in the heart of the peaceful logis neuf
district in allauch, this property benefits from a location, while remaining close to
essential services. Interior description:this house extends over 114 m? spread over
two harmonious levels. The ground floor accommodates a comfortable bedroom,
and upstairs are two spacious bedrooms, as well as an office suitable for
teleworking. Quality finishes and a layout designed for family life characterize this
interior. Sleeping area:on the ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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